
 

2025 Fireball World Championship

Question for Officials

Date: 2025-08-27

Question No: 03
Question For: Race Committee

Question:
Potremmo avere un chiarimento sul numero di scarti in questo campionato? 

Il Bando di Regata, punto 11.2, stabilisce: 
(a) Quando sono state completate meno di 5 prove, il punteggio di una barca sarà il totale
dei suoi punteggi di prova. Questo cambia in RRS A2.1. 
(b) Quando sono state completate da 5 a 8 prove, il punteggio di una barca sarà il totale
dei suoi punteggi di prova escluso il suo punteggio peggiore. 
(c) Quando sono state completate 9 o più prove, il punteggio di una barca sarà il totale
dei suoi punteggi di prova esclusi i suoi due punteggi peggiori. 

Le Istruzioni di Regata, punto 17.1, stabilisce: 
Il sistema di punteggio è il Sistema del Punteggio Minimo secondo l'Appendice A del RRS. 

L'Appendice A del RRS, punto A2.1, stabilisce: 
Il punteggio di ogni barca sarà, soggetto alla regola 90.3(b), il totale dei suoi punteggi di
prova escluso il suo punteggio peggiore . Tuttavia, il bando di regata o le istruzioni di
regata possono prevedere disposizioni diverse , ad esempio prevedendo che nessun
punteggio venga escluso, che due o più punteggi vengano esclusi, o che un numero
specifico di punteggi venga escluso se viene completato un numero specifico di prove.
Una regata è completata se viene assegnato un punteggio; vedere la regola 90.3(a). Se
un'imbarcazione ottiene due o più punteggi peggiori uguali, il/i punteggio/i della/e
regata/e disputata/e per prima/e nella serie verrà/verranno escluso/i. L'imbarcazione con
il punteggio più basso nella serie vince e le altre saranno classificate di conseguenza. 

Possiamo presumere che se vengono disputate più di 9 regate ci saranno 2 scarti come
indicato nel punto 11.2(c) del NoR?

Answer:

1. Confermiamo il punto 11.2(c) del Bando di Regata
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